

Missione Cattolica Italiana Allschwil-Leimental

Epifania del Signore

Seguendo una stella, i Magi arrivano a Betlemme, per adorare il re dei Giudei che è nato: «Entrati nella casa, videro il bambino con Maria sua madre, e prostratisi lo adorarono» (Mt 2,11).

Il cammino per andare incontro al Salvatore del mondo è lungo: il viaggio dall'Oriente, la ricerca, la stella che appare nel cielo e che i Magi riconoscono come segno da seguire.

Infine la vista del Salvatore e la sua adorazione.

È un cammino che vale per tutti i popoli e per gli individui di ogni tempo: la luce e il suo richiamo non sono cose passate, poiché ad esse si richiama la storia della fede di ognuno di noi.

Perché potessero provare la gioia del vedere Cristo, dell'adorarlo e dell'offrirgli i loro doni, i Magi sono passati per situazioni in cui hanno dovuto sempre

chiedere, sempre seguire il segno inviato loro da Dio.

La fermezza, la costanza, soprattutto nella fede, è impossibile senza sacrifici, ma è proprio da qui che nasce la gioia indicibile della contemplazione di Dio che si rivela a noi, così come la gioia di dare o di darsi a Dio. «Al vedere la stella, essi provarono una grandissima gioia.» Noi possiamo vedere la stella nella dottrina e nei sacramenti della Chiesa, nei segni dei tempi, nelle parole sagge e nei buoni consigli che, insieme, costituiscono la risposta alle nostre domande sulla salvezza e sul Salvatore.

Ralleghiamoci, anche noi, per il fatto che Dio, vegliando sempre, nella sua misericordia, su chi cammina guidato da una stella ci rivela in tanti modi la vera luce, il Cristo, il Re Salvatore.

(da LaChiesa.it)

AGENDA

Sabato 31 dicembre

18.30 S. Messa, S. Pio X (Basilea)

Domenica 1 gennaio

Maria Ss. Madre di Dio

11.00 S. Messa, S. Teresa

Sabato 7 gennaio

18.30 S. Messa, S. Pio X (Basilea)

Domenica 8 gennaio

Epifania

10.30 S. Messa con la comunità svizzera, Ss. Pietro e Paolo

Mercoledì 11 gennaio

14.30 Rosario e incontro Tapa, S. Teresa

Tutti i giorni feriali

18.30 S. Messa, S. Pio X (Basilea)

Tutti i sabati

18.30 S. Messa prefestiva, S. Pio X (Basilea)

AVVISI

Incontri del Tapa

Nel periodo da Natale all'Epifania spendiamo gli incontri del gruppo.

Ci ritroviamo nel nuovo anno, mercoledì 11 gennaio alle ore 14.30, nella cappella di S. Teresa ad Allschwil per la recita del Rosario e per il pomeriggio insieme, che passiamo nella sala parrocchiale.

I prossimi pranzi conviviali saranno mercoledì 18 gennaio e mercoledì 15 febbraio.

È indispensabile prenotarsi con qualche giorno di anticipo, perché i posti sono limitati, e per poter meglio organizzare e preparare questi incontri.

Offerte per la Missione e i progetti

Per inviare il Vostro sostegno alla nostra Missione tramite conto «online», specificare il numero IBAN CH23 0900 0000

4158 4561 9 intestato a: «Miss. Catt. Italiana Allschwil-Leimental».

Per versare le Vostre offerte allo sportello della Posta, chiedete alla nostra segreteria i nuovi vaglia con il QR-Code. Grazie!

Missione e Segreteria

P. Valerio Farronato, Parroco

P. Gustavo Rodriguez Juarez, missionario

Maria Angela Kreienbühl-Baldacci segretaria e collaboratrice pastorale Rümelinbachweg 14

4054 Basel, Tel. 061 272 07 09

mci.segreteria@bluewin.ch

<https://parrocchia-sanpiox.ch>

Orario di Missione e di segreteria

dal martedì al venerdì ore 9.00-12.00 e 15.00-18.00

PASTORALRAUM LEIMENTAL

Pastoralraum Leimental



zvg Weil handeln guttut:

Zweite Klimagespräche im Pastoralraum Leimental

Statt weiterhin täglich nur bedrückende Nachrichten entgegenzunehmen, wollen wir handeln und bei uns selbst beginnen. Die Klimagespräche wurden in England von einer Psychotherapeutin und einem Ingenieur entwickelt und finden seit Anfang 2020 in der ganzen Schweiz grossen Anklang – koordiniert von den beiden kirchlichen Hilfswerken Fastenaktion und Heks. Eine Gruppe von 8 bis 12 Personen trifft sich an vier Abenden, um unter der Anleitung des Moderationsteams Donat Oberson und Thomas Kyburz-Boutellier die eigenen Gewohnheiten und den damit verbundenen CO₂-Ausstoss in den Bereichen Wohnen, Mobilität, Ernährung und Konsum kennenzulernen. Im gegenseitigen Austausch unterstützen wir uns dabei, Gewohnheiten zu verändern. Vor dem Austausch in der Gruppe werden Fakten gesammelt: Aufzeichnungen und Messungen, die vorgängig zu Hause gemacht werden, geben den Teilnehmenden eine exakte Vorstellung ihres CO₂-Ausstosses und zeigen auf, wo sich eine Verhaltensänderung besonders lohnt. «Die Klimagespräche haben mich vom Gefühl des überfordert seins hin zu persönlich konkret umsetzbaren Schritten geführt», sagt M. Pfäffli, die im vergangenen Jahr an den Gesprächen teilgenommen hat. Und ein Teilnehmer aus den ersten Klimagesprächen in Therwil konnte nach am 4. Abend feststellen, dass seine Zukunftsangst kleiner geworden ist durch die Gruppe. Es habe gut getan, dass auch andere auf dem Weg sind.

In Therwil finden Klimagespräche jetzt schon zum zweiten Mal statt, und zwar am Mittwoch, den 8. Februar, und dann dreimal jeweils am Donnerstag, den 9. und 23. März, sowie am 27. April von 19 Uhr bis 21.30 Uhr im katholischen Pfarreiheim am Hinterkirchweg 33 in 4106 Therwil. Die Teilnahme an allen vier Abenden ist verbindlich. Anmeldungen werden nach Eingang berücksichtigt und sind ab sofort möglich auf www.klimagespraech.ch. Wenn Sie keinen Internetzugang haben, können Sie sich auch telefonisch anmelden im Pfarrei-sekretariat unter 061 721 11 66, gerne übernehmen wir für Sie dann die Anmeldung. Die Klimagespräche stehen Menschen im ganzen Pastoralraum und jeder Generation offen, auch Eltern gemeinsam mit ihren jugendlichen Kindern. Untersuchungen zeigen, dass es Menschen durch die Klimagespräche gelungen ist, ihren CO₂-Ausstoss markant zu verringern. Werden auch Sie Teil dieser Bewegung. *Elke Kreiselmeyer*

Aussende- und Neujahrsgottesdienst

Am 1. Januar um 18 Uhr feiern wir mit festlicher Musik den Gottesdienst zum Jahresanfang mit Trompete, (Richard Dobkowski) und Orgel (Christina Koch). In diesem Gottesdienst werden auch die Sternsinger/innen ausgesendet. Sie sind am 5. und 6. Januar in Ettingen unterwegs und bringen den Segen von Weihnachten in unsere Häuser und Wohnungen. Die gesammelten Spenden kommen dem Hilfswerk Missio, Kinder helfen Kindern, zugute.

Pfarrei St. Peter und Paul Ettingen

Glaubensabende in der Pfarrei

Oberwil

An drei Glaubensabenden wird Dr. Alfred Höfler zu interessanten christlichen Themen referieren. Er ist Theologe, Seelsorger und Erwachsenenbildner. Der erste Abend trägt den Titel: «An den Haltestellen Gottes – Christliches Frauenbild einst und heute». Dieser Vortrag findet am Dienstag, 10. Januar, von 19.30 bis 21.00 Uhr im Pfarreiheim statt. Weitere Informationen können Sie dem Pfarreiteil Oberwil entnehmen.

Pastoralraum Leimental

Elke Kreiselmeyer

Pastoralraumleiterin

elke.kreiselmeyer@rkk-therwil.ch

Roger Schmidlin, Leitender Priester

Rita Kümmerli

Pastoralraumsekretärin

Tel. 061 721 11 66

sekretariat@rkk-therwil.ch